

Un club à la loupe

L'ASPTT Poitiers présidée par Guy Gros

La section pétanque de l'A.S.P.T.T. de Poitiers fut un des premiers clubs du département puisque sa naissance remonte au 17 décembre 1961, Henri Leroy et Camille Dubois en revendiquant la paternité.

Les résultats ont été immédiats avec Bernard Chasseport, champion de la Vienne en tête à tête pendant trois années consécutives. On peut regretter par ailleurs que ce jeune plein de talent ait mis un terme prématûrement à sa carrière prometteuse, mais les dirigeants de l'A.S.P.T.T. ne désespèrent pas de le voir reprendre un jour la compétition.

Il faudrait bien sûr beaucoup trop de temps pour retracer l'historique complet de ce « vieux » club, aussi nous contenterons-nous de narrer les années passées sous le commandement du président actuel Guy Gros.

C'est en 1978, que ce dernier a pris en charge cette section et depuis, aidé de quelques bons dirigeants, la progression a été constante jusqu'à l'an passé, saison de la consécration avec le titre de champion de la Vienne en tête à tête juniors (Gilles Chiron) et séniors (Christian Rusiewiez), le titre de champion de la Vienne en doublettes séniors (Gilbert Cannit - Guy Gros) et le titre de champion de la ligue Poitou-Charentes de jeu provençal (Guy Gros - Michel Hays).

Le titre en triplettes avait lui été remporté en 1980 par Carignano-Santiperi-Straebler, année où Daniel Straebler fut également vice-champion en tête à tête et demi-finaliste en

doublettes avec Daniel Gorme.

Et puis, en 1981, Gros-Hays-Richet épinglent encore le titre officiel de vice-champions de la Vienne du corporatif.

La section pétanque de l'A.S.P.T.T., c'est aussi les concours nationaux comme ceux de Roanne ou Riom récemment, où René Berger, Stéphane Hostain, Jean-Michel Pérochon, Gilles Rolland et Christian Rusiewiez se sont distingués avec de belles victoires. Dans ce club, il y a aussi l'originalité de disputer les compétitions administratives comme le Critérium National, qui est en quelque sorte le championnat de France des ASPTT, où l'on retrouve des grands noms de la pétanque comme Coulomb, Raffali, Semeria, Zanon, etc... On a pu voir ce critérium à Poitiers le 15 mai 1967 et l'organisation dirigée par notre ami Roland Viaud, secrétaire général, avait été si parfaite que sa grande réussite est encore souvent évoquée aujourd'hui. Dans cette même compétition, l'équipe poitevine Gros-Hays-Rocher s'est mise en évidence à Vichy en 1982, échouant seulement en quarts de finale.

Tout n'étant pas toujours rose dans une association, évoquons rapidement les regrets du président Guy Gros en ce qui concerne la participation de ses joueurs sur les concours départementaux, participation relativement faible puisque les meilleurs éléments recherchent très souvent les concours nationaux de l'extérieur, les autres ne se déplaçant que très rarement.

Sur le plan de l'organisation, l'A.S.P.T.T. a l'énorme privi-

lège d'avoir à sa disposition les installations du Stade Gatefai, route de Parthenay, où toutes les conditions sont réunies (super éclairage notamment avec les projecteurs du stade), pour mettre sur pied des compétitions de haut niveau.

Ce sera d'ailleurs le cas les 30 juin et 1^{er} juillet avec un concours important qui attirera beaucoup de monde.

Reste maintenant à parler de l'ambition du club pour cette année. On le sait, il sera difficile d'obtenir des meilleurs résultats que l'an passé mais avec une palette de joueurs confirmés tels Barot, Berger, Branchet, Brouard, Brousse, Cannit, Chailloux, Girard, Gros, Hays, Hostain, Moinault, Pérochon, Rau, Richet, Rolland, Rosa, Rusiewiez, Santipéri, tous les espoirs sont permis, y compris le rêve un peu fou d'un titre national. Après tout, Christian Rusiewiez n'a manqué que d'un peu de réussite l'été dernier pour décrocher celui du tête à tête !

Et puis, pour rester modeste, une victoire de la société au challenge « Centre-Presse » ne serait déjà pas si mal.

LE BUREAU

Président d'honneur : Henry Leroy.

Président actif : Guy Gros.

Vice-présidents : René Berger, Christian Brousse, Jean Martin.

Secrétaire : Michel Hays.

Secrétaire-adjoint : René Moinault.

Trésorier : Christian Rosa.

Trésorier adjoint : Gilles Chiron.

• Siège social : 60 Boulevard du Grand-Cerf 86000 Poitiers
tél : (49) 58.20.14.

La Pétanque du Grand-Breuil a honoré l'un des siens



et le concours officiel en triplette le 22 avril également à Rouillé.

Le 27 juin, concours régional de

Vendredi dernier, la Pétanque-Club du Grand-Breuil tenait son assemblée générale au café-restaurant Rosseville, où une forte participation de joueurs était présente.

A l'issue de la distribution des licences, M. Armand Lorioux, en sa qualité de délégué de Ligue, prenait la parole afin de faire connaître les nouvelles modifications qui sont intervenues et qui rentreront en vigueur à la prochaine saison, notamment en ce qui concerne les mutations. La préparation des équipes pour les championnats et les éliminatoires devra être adressée au président, M. Guy Eprinhard, le mercredi qui précédera la rencontre, le championnat tête à tête se disputera le dimanche 15 avril à Rouillé

Ligue à Rouillé, le bal du 1^{er} et 2 septembre sera organisé en collaboration avec les sports, des maillots neufs viendront équiper les boulistes de la Pétanque-Club. A l'issue de la réunion, M. Marcellin Sage, de Rouillé, membre actif depuis plusieurs années au sein de la Pétanque et qui nous quitte pour Angoulême après avoir passé 44 années de sa vie en notre région, s'est vu remettre une magnifique coupe témoignage de reconnaissance et d'amitié de la part de la société fondée en 1970 par M. Rosseville et présidée aujourd'hui par M. Guy Eprinhard, alors que Mme Sage recevait une magnifique plante.